
wª; A . . . . ..Fã? Camara MunICIpaI de Ribeirao Preto
Estado de S o Paulo

MVADÚREQUER'MENTº Hibeivãa Prem , % SELIM]

souclm A SECRETARIA DE INFRAESTRUTURA A
INCLUSAO Do BAIRRO ._JARDIM ROBERTO BENEDETTI
No PROGRAMA DE EFICIENCIA ENERGETICA DA CPFL.

SENHOR PRESIDENTE

Solicitamos aesia MD Secretaria que prowdencxe a mciusâu do
Bairro JARDIM ROBERTO BENEDETTI no programa de emsma
energética da CPFL, com a subsmmçsc clas iámpadas dos posies de
iiummação punhos por LED, ViSandº meihorar a Iluminação punhos e
diminuir as gastos publicos

Assim REQUEREMOS, na forma Regimental e depois de ouvido (:
Plenário desxa Egrégia Casa Legisiaiwa seja oficiado o Exmo Sr Preíeiiu
Municipai. para que esta determine que a Secretaria de infraestrutura
pruwdencie melhorias na iluminação no Bairro Jardim Roberto
Benedetti

Saia das Sessões 24 de setembro de 2019

MAURICIO GÃSPARINI
Vereador - PSDB
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